

みんなの広場

「八潮たすけあいサービス」を開始しました!!

八潮市商工会

「八潮たすけあいサービス」は、元気な高齢者などのボランティアが、援助が必要な高齢者などに家事などの手助けを行い、その謝礼を地域商品券として受け取り、地域の商店で買い物をしてもらうものです。

高齢者などの日常生活の安心確保、元気な高齢者の介護予防、地元の商業振興の3つのメリットがある仕組みです。

高齢者やお体に不自由がある方などに、市内のボランティアが「買物代行・草木の水やり・庭の草取り・部屋の掃除」など、身の回りの簡単なお手伝いを1時間500円の地域商品券で行ないます。

始めて1カ月、おかげさまでボランティア、依頼者とも順調に増え、スタッフ共々忙しい毎日を送っています。

先日、依頼者から、感謝の手紙をいただきましたので、こ



詳しくは、
八潮市商工会（フリーダイヤル）
0120・840433 または
096・1926 まで

ご紹介させていただきます。このような感謝の手紙をいただき、スタッフ一同喜んでおります。

今後も、皆さんに感謝していただけるよう、より良いサービスに心がけていきます。

※サービスの必要な方、ボランティアスタッフを募集しています。

私は、昭和45年11月より八潮市の住民となりました。

平成18年12月に3回目の小脳出血発症という病気になり八潮市内の病院より三郷市内の病院に入院する事になり、19年3月末日で退院できました。

後遺症が残り今日では要介護2、身体障害者3級として認定されております。

先日、広報やしおを見てましたら、八潮たすけあいサービスの記事を読みました。とても良い企画ですね。

八潮市商工会が窓口だと言っておられました。電話いれましたら、即対応して下さいました。

11月25日私共の家のガラス掃除をお願い致しました。

商工会商品券500円で作業して下さいました。私のように身体が動けない、また高齢者の方々にすばらしい企画ですね。

商工会さん、ありがとうございました。

私も一日も早く病気、身体を良くし、元気になることだけを心に思い生活していきたいと思

ありがとうございます！

大原 晁（八條）

日本の伝統食品を手作り



12月12日、八潮市ふれあい農産物直売所の加工場「こまちゃん工房」で『やしおの山東菜で漬物づくり』が開催されました。

当日は天候に恵まれ、19人の参加者は、屋外で作業を行いました。洗った山東菜に、唐辛子を入れた塩をまぶしつけ、樽に入れていくといった単純な作業でしたが、講師の方から昔ながらの漬物のコツを伝授いただき、目から鱗が落ちるような講座となりました。

漬け込んだ山東菜は12月19日に参加者に引き取られ、各家庭で食卓の一品となりました。

サンタさんからプレゼントもらったよ!



12月19日、やしお生涯学習館で「第15回楽習館びっくりクリスマス会」が開催され、約180の方が来場しました。

来場した幼児と保護者は、クリスマスにちなんだ曲の演奏や、クリスマス为主题に作製されたアニメーションの上映、リズム体操やリトミック、そして「サンタ学校」と題した演劇などを一緒に歌ったり踊ったりしながら楽しみました。

びっくりクリスマス会の最後には、サンタクロースから子どもたちにプレゼントが配られたほか、一緒に写真を撮ったりして思い出に残るクリスマスのひとときとなりました。

農商工連携による農業祭



12月5日、やしお生涯学習館で「第36回農業祭」が開催され、約2,800人の方が来場されました。

早朝から、選りすぐりの野菜を求めて長蛇の列となり、開会后、館内に並んだ野菜は、あっという間に完売となりました。

当日は「はびベジ博」も同時開催され、講演や漬物教室などが行われたほか、等級外となった県産米「彩のかがやき」の試食や無料配布、特産物や苗の販売などが行われて「農商工連携による農業祭」となりました。

手作業の米作りは大変でした



11月2日から12月26日まで、資料館で企画展「一膳のごはんができるまで」が開催されました。

市内の農業は、戦後の工場進出や人口増加によって、かつての手作業による農業から機械による農業へ大きく変わりました。今回の企画展では、資料館に収蔵されている資料の中から機械による農業へ移り変わる前に、市内で盛んに行われていた手作業による農業と米作りの様子に関する民具や農具が中心に展示され、米作りの苦勞を感じることができました。

いきいきやしお写真館

この広報紙は、再生紙と大豆油インクを使用しています。

●広報やしおは、毎月1回、10日（新聞休刊日を除く）に新聞折り込みで配布しています。届いてない世帯の方は、最寄りの公共施設、金融機関、市内10カ所のコンビニエンスストア、八潮駅などでお受け取りになれます。なお、次回の新聞折り込みは、2月10日（木）です。